



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 7 Pièces |
| Superficie | 282 m² |
| Référence | V0570AN |
| Prix | 2 350 000 € |

Antibes

Maison à vendre (06600)

Cette maison de 1914 est vraiment exceptionnelle avec ses 180 m² habitables et son architecture remarquable. Le belvédère offrant une vue à 360 degrés et l'orientation plein sud ajoutent au charme. Le terrain de 1871 m² offre un espace extérieur estival près de la piscine, parfait pour des moments conviviaux avec famille et amis. Le rez-de-chaussée comprend un hall d'entrée, un salon spacieux, et une cuisine indépendante avec accès au garage. À l'étage, vous trouverez 4 chambres, chacune avec sa propre salle de bains et un accès au belvédère. La maison est idéalement située au calme, proche des ...

This 1914 house is truly exceptional with its 180 sqm of living space and its remarkable architecture. The belvedere offering a 360-degree view and the south-facing orientation add to the charm. The plot of 1871 sqm offers a summer outdoor space near the swimming pool, perfect for friendly moments with family and friends. The ground floor includes an entrance hall, a spacious living room, and an independent kitchen with access to the garage. Upstairs you will find 4 bedrooms, each with its own bathroom and access to the gazebo. The house is ideally located in a quiet area, close to schools, road ...

JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES

135, boulevard J.F. Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

